



YACHT-CLUB LUZERN

Luzern, 13. Jul. 03

### **Bericht zur Baumgarten-Regatta vom 12. Juli 2003**

Um 11:00 Uhr ist der Drachen SUI 262 „Nil differre“ zum Absegeln bereit. Ein leichter Oberwind hat sich eingestellt. Ob das bis Baumgarten reicht? Ein Versuch kann nicht schaden und auf geht es. Lee und ich setzen die Segel, erreichen mit zwei Schlägen das Meggerhorn und können dann den Trichter mit 1 – 2 BF überqueren und sind rechtzeitig am Start.

27 YCL – Boote habe sich zur Traditionsregatta gemeldet, Arnold Röthlin amtiert mit seinen Helferinnen und Helfern als Wettfahrtsleiter. Der Entscheid Kurs 1 oder 2 zu setzen fällt ihm nicht leicht. Im Küssnacht zeigt sich ein dunkler Streifen auf dem Wasser. Ob die Bise kommt? Doch dann, um 12:54 wird Kurs 1 ausgeflaggt: es geht direkt zurück nach Luzern. 13:00 Uhr, Sart mit 1 BF aus SE.

Der Start gelingt uns einigermaßen, Diskussion ob der Spi bei halbem Wind schon zieht, wir lassen ihn vorläufig unten, können das H-Boot Z 50 unterlaufen und überholen, von hinten werden wir bedrängt von L 23 SUI 2267. Wir bleiben bei Genua und Gross. Es geht mit kleiner aber stetiger Fahrt über den Trichter. Der Wind raumt, jetzt ist auch Zeit für unseren Spi. Gegen SUI 2267 behalten wir die Nase dann bis ins Ziel vorn. Doch was solls, dank Yardstick überholt uns die L 23 auf dem Rechnungsweg!

Der Zielschuss erfolgt vor 14:00 Uhr. Ein kurzer Lauf quer über den Trichter. Erich Küpfer, gerufen Igu hat sich abgesetzt und seinem Katamaran freien Auslauf gewährt. Auch nach Berechnung liegt er an 1. Stelle. Herzliche Gratulation.

Freies Segeln im Luzerner Seebecken, wo an diesem hochsommerlichen Sonntag viel los ist. Um 16:00 Uhr dann von Z 1903 an die Boje geschleppt, vielen Dank für die Aufmerksamkeit! Drachen gedeckt, ein Erfrischungsbad und ab 18:00 Grillparty mit Törn- und Segelgeschichten.

Die Rangliste ist auf 19:00 Uhr bereit, Noldi schreitet zur Rangverkündung und kann dazu einen Gabentempel offerieren wie an einem Schwingerfest. Auch wenn das Munneli fehlt, schöne Geschenke liegen bereit und die Auswahl fällt schwer. Allerdings, um auswählen zu können, da ist ein Rang in der vorderen Hälfte von Vorteil!

Eine sehr gelungene Regatta: viel Sonne, viel Wärme, viel Spass, viel Freude! Sie waren nicht mit dabei? Die Regatta wird mit Sicherheit auch nächstes Jahr ausgeschrieben!

Pius u Lee Wedekind  
Drachen SUI 262